
Villa Tak Pitak - Martinique - Carbet

A partir de 101.0 € / nuit - 2 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Logée sur les hauteurs du Carbet, cette villa vous offre une évasion sans pareille au cœur de la nature luxuriante de la
Martinique. Avec son panorama saisissant sur la mer des Caraïbes et la majestueuse Montagne Pelée, elle incarne
l'exotisme et la quiétude tropicale. Un véritable havre de paix, idéal pour les familles et les couples en quête d'authenticité et
de détente.


La villa, à l'architecture créole empreinte de charme, peut accueillir jusqu'à 4 personnes dans un confort absolu. Ses deux
chambres climatisées avec lit double (160*200) offrent des espaces intimes, tandis que le salon lumineux invite à la
convivialité et à la relaxation. Dotée d'une cuisine ouverte entièrement équipée, d'une terrasse spacieuse avec piscine au
sel, et d'un jardin verdoyant, elle promet un séjour inoubliable dans un cadre enchanteur. La villa dispose de deux salles de
bain. La première se trouve en intérieur à proximité des chambres. Elle dispose d'une douche. Un WC séparé vient
compléter les agencements. A l'extérieur; accessible uniquement depuis la terrasse de la piscine se trouve une seconde
salle d'eau avec douche et WC.


À proximité, une multitude d'activités et de commodités enrichiront votre expérience. De la découverte des vestiges
historiques de Saint-Pierre à l'exploration des fonds marins cristallins lors de sessions de plongée sous-marine, en passant
par la dégustation des délices de la cuisine locale sur la Plage du Carbet, chaque journée réserve son lot d'aventures et de
plaisirs.


En somme, la Villa Tak Pitak offre bien plus qu'un simple hébergement de vacances ; elle est le point de départ idéal pour
une escapade inoubliable à la découverte des trésors cachés de la Martinique.

Nestled in the heights of Carbet, this holiday home offers an unparalleled escape into the lush nature of Martinique. With its
breathtaking panorama of the Caribbean Sea and the majestic Montagne Pelée, it embodies exoticism and tropical
tranquility. A true haven of peace, ideal for families and couples seeking authenticity and relaxation.


The villa, with its charming Creole architecture, can accommodate up to 4 people in absolute comfort. Its two air-conditioned
bedrooms offer intimate spaces, while the bright living room invites conviviality and relaxation. Equipped with a fully



equipped open kitchen, a spacious terrace with a saltwater pool, and a lush garden, it promises an unforgettable stay in an
enchanting setting. The villa has two bathrooms. The first is indoors, close to the bedrooms. It features a shower. A separate
toilet completes the layout. Outside, accessible only from the pool terrace, is a second bathroom with shower and WC.


Nearby, a multitude of activities and amenities will enrich your experience. From discovering the historical relics of Saint-
Pierre to exploring the crystalline underwater world during scuba diving sessions, to savoring the delights of local cuisine on
Carbet Beach, each day holds its own adventures and pleasures.


In summary, Villa Tak Pitak offers much more than just vacation accommodation; it is the perfect starting point for an
unforgettable getaway to discover the hidden treasures of Martinique.



Caractéristiques / Features

 70 m2 /  4 voyageur(s) /  2 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Barbecue  Barbecue au charbon  Barbecue au gaz  Bouilloire

 Cafetière à filtre  Chaises longues  Citerne d'eau  Climatisation

 Congélateur  Douche extérieure  Détecteur de fumée  Espace repas en plein
air

 Fer à repasser  Four  Grille pain  Jardin

 Lave Vaisselle  Linge de maison  Lit bébé  Logement de plain pied

 Machine expresso  Machine à laver  Micro-ondes  Mobilier extérieur

 Parking  Parking gratuit sur place  Piscine  Serviettes



 Sèche cheveux  TV  Table à manger  Verres à vin

 Vue mer  Wifi



Localisation



Séphora

+596 596 10 60 55
martinique@villaveo.com


